
Protokoll der Vorstandssitzung des Freundeskreises der Erich-Klausener-Schule 

Herten e. V.  Am 17.09.2019 um 18:00 Uhr   

  

 

Herr Kramer begrüßt alle Mitglieder des EKS – Freundeskreises. 

 

 

Top 1: Aktueller Stand 

 

Vereinsregister: Am 02.09.19 war der Termin beim Notar. 

 
 

Top 2: Rückblick auf das Protokoll vom 16.06.2019 

 

Die Haftpflichtversicherung (z. Zt. Bei der Signal Iduna) soll bestehen bleiben. Der Beitrag 

bzw. das Paket soll aber nochmal überprüft werden. 
 

Herr Schaffrinna merkt an, dass wir keinen zweiten Schriftführer haben. Herr Christopher 

Brenk hat sich dazu bereit erklärt dies zu machen. Alle Mitglieder waren einverstanden. 

 
 

Top 3: Finanzen / Finanzielle Situation 

 

Die Übergabe der Finanzen wird vorbereitet (von Frau Felling auf Frau Terboven). 

 
Bestand der Konten: 

Konto 1 = 1587,90 EUR 

Konto 2 = 10.500,00 EUR 

 

Herr Kramer hat eine Spendenanforderung an die Firma Germann verschickt (Bestellung 
der Englischbücher). 

 

 

Top 4: Auftritt des Freundeskreises 

 

Flyer: Der Inhalt ist O.K.,  Farben wurden diskutiert > Es folgen noch 1 – 2 Entwürfe. 

 

Hompage: Soll es einen neuen Auftritt der Homepage geben? Herr Kramer spricht noch mit 

dem verantwortlichen Lehrer darüber. 

 
Evtl. wird ein “Banner“ entworfen, damit man den Förderverein direkt erkennt. 

 

 

Top 5: Geplante Aktivitäten des Freundeskreises (FK) 

 

Verkauf von T-Shirt`s etc. bei gewissen Veranstaltungen. 

 

Freundeskreis soll Präsenz zeigen, z. B. Tag der offenen Tür (evtl. T-Shirt für Mitglieder des 



FK), Elternsprechtag, Kennlernnachmittag 
 

 

Top 6: Transparenz schaffen 

 
1 -2 Infobriefe an unsere Eltern der EKS über Aktivitäten des FK > dies wurde von den 

Mitgliedern nicht befürwortet: 

 

Digitale Bilder z. B. am Aktionsstand, > was hat der FK gemacht 

 

Homepage 

 

Unterstützung durch den FK bei der Tombola 

 

Eine Überlegung: Soll der FK gewisse Aktivitäten durchführen, die Geld gewinnbringend 
sind? Alle Teilnehmer sollen bis zur nächsten Sitzung darüber nachdenken. 

 

 

Top 7: Anträge 

 

03/2019 Bezuschussung der Weihnachtsdeko in Höhe von 200,00 EUR. 

 

Antrag wurde einstimmig zugestimmt. 

 
04/2019 Bezuschussung für Hemden und Blusen f. d. Big Band in Höhe von 300,00 EUR. 

 

Antrag wurde einstimmig zugestimmt. 

 

05/2019 Bezuschussung der Klassen 8 und 9 für eine Klassenfahrt, pro Schüler 10,00 EUR, 
es sind 25 Schüler, also 250,00 EUR gesamt. 

 

Antrag wurde einstimmig zugestimmt. 

 

06/2019 Bezuschussung für eine Spielkonsole in Höhe von 250,00 EUR. 
 

Antrag wurde einstimmig zugestimmt. 

 

07/2019 Bezuschussung für das defekte Wasserbecken für den Musikbrunnen in Höhe von 

1500,00 EUR. 
 

Dieser Antrag wurde noch nicht befürwortet. Er wurde zurückgestellt. 

 

 

Top 8: Sonstiges 

 

Der Scheck der Lions Club ist noch immer nicht eingelöst. 

 

 



Frau Hoffterheide hatte 3 Termine zur Abholung der T-Shirt`s etc. 
Neuer Termin zur Bestellung der T-Shirt`s etc. soll der 11 und 12.12.19 sein. 

 

 

Top 9: Termine 

 
Der nächste Termin für d. Vorstandssitzung des Freundeskreises ist am 12.11.2019 um 

18:00 Uhr. 

 

 

Herr Kramer beendet  die Vorstandssitzung gegen 19.55 Uhr. 
 

 

 

Protokollführer:  Alfred Schaffrinna 
   

 


